

Octubre 2023

Te Contamos

El Pacto Cerámico informa sobre sus servicios en la IV Feria Destaca de transferencia científica, tecnológica y de innovación celebrada en l'Alcora

+ MEDIO AÑO DE DESARROLLA-T

+ ENTREVISTA A LA CONCEJALA DE ECONOMÍA DEL AYUNTAMIENTO DE LES ALQUERIES



El Pacto Cerámico informa sobre sus servicios en la IV Feria Destaca de transferencia científica, tecnológica y de innovación celebrada en l'Alcora

El Consorcio del Pacto Territorial por el empleo de los municipios cerámicos y su área de influencia en la provincia de Castellón ha participado en l'Alcora en la cuarta edición de "Destaca en Ruta", la Feria de transferencia científica, tecnológica y de innovación de la Comunitat Valenciana. Es la primera vez que este Consorcio cuenta con un espacio en la Feria Destaca, que ha sumado este 2023 la cuarta edición de sus acciones en ruta.

Durante tres jornadas, entre el 18 y el 20 de octubre, el equipo del Pacto Cerámico ha contado en las instalaciones de la Escuela Superior de Cerámica de l'Alcora (ESCAL) con una mesa informativa en la que ha divulgado entre las personas asistentes los programas y servicios que este Consorcio desarrolla en el territorio para crear nuevas oportunidades

de inserción laboral y potenciar el desarrollo de los distintos sectores económicos enmarcados en los municipios consorciados. Además, el equipo humano del Consorcio también ha seguido la programación de Destaca en Ruta, asistiendo a las conferencias y mesas de retos para así conocer las acciones referentes en tecnología, ciencia e innovación del clúster cerámico.

Feria Destaca se ha posicionado un año más como referente en la Comunitat Valenciana de este tipo de evento, recalando en 2023 en l'Alcora, uno de los ejes del clúster cerámico provincial. Como finalidad, a través de las voces más innovadoras del sector, ha querido colaborar en la búsqueda de soluciones a la crisis y los desafíos que afronta la cerámica, motor económico de Castellón



Desde la primera jornada, el equipo del Consorcio contó con un puesto informativo en el que explicó los servicios gratuitos que presta a los municipios consorciados y a su población.



La primera Feria de Transferencia Científica, Tecnológica y de Innovación de la Comunidad Valenciana contó con una mesa en la que participó el alcalde de l'Alcora y presidente del Pacto Cerámico, Samuel Falomir.

El Pacto Cerámico ayuda a más de 800 personas en seis meses gracias al proyecto "Desarrolla-t: Emprendimiento, Empleo y Formación"

El Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos y su Área de Influencia de la Provincia de Castellón celebra, tras seis meses en ejecución, el alcance social de su proyecto "Desarrolla-t: Emprendimiento, Empleo y Formación". Después de medio año proporcionando formación, asesoramiento empresarial y orientación laboral a la población y empresas de los municipios consorciados, el Pacto se muestra positivo con la cifra de personas al que ha conseguido ayudar (837) y sigue trabajando para continuar en esta línea hasta el 31 de diciembre de 2024, cuando finalice el proyecto. "Desarrolla-t", que empezó el 1 de abril de este año, contempla distintos programas totalmente gratuitos de formación específica, asesoramiento empresarial, orientación laboral y entrenamiento en habilidades que posibiliten la búsqueda proactiva de empleo, facilitando así la inserción en el mercado laboral, tanto de forma ajena como por cuenta propia. Para ello se desarrolla en tres áreas interconectadas de Emprendimiento, Empleo y Formación (creándose en esta última los grupos Reincorpora-T).

El Pacto Cerámico y su misión

Este Consorcio trabaja para vertebrar el territorio, conectando a la administración, empresas y personas de los municipios consorciados: l'Alcora, Almassora, Les Alqueries, Betxí, Burriana, Costur, Sant Joan de Moró y Vilafamés. Para ello, a través de este nuevo proyecto se pretende abordar la problemática del desempleo mediante el aprovechamiento de los recursos disponibles; ofrecer un servicio de asesoramiento a aquellas personas que tienen una idea de negocio y necesitan ayuda para dar los primeros pasos; prestar un servicio de orientación laboral con mayor conocimiento del mercado laboral actual para acompañar a quienes necesitan encaminar sus objetivos laborales y, por último, disponer de un programa de formación específico para el sector cerámico.



.....
LaboraLab, un laboratorio innovador



El Pacte Ceràmic ha participado como agente social y entidad colaboradora en LaboraLab, un Laboratorio de Apoyo a la Innovación y Modernización organizado por GVA Labora Servicio Público de Empleo y Formación de la Comunitat Valenciana.

En la sesión, en la que participaron agentes sociales, empresas, ciudadanía y personal de Labora, se pusieron en común las necesidades de formación detectadas y se diseñaron de manera conjunta ideas y soluciones a estos retos.

.....
Las políticas de empleo, a debate en València

El Pacto Cerámico ha participado en València en la “Jornada de debate de políticas de empleo en el territorio: reflexiones en torno al programa Avalem Territori-Labora”

En este encuentro, la gerente del Consorcio, Olga Oruña, compartió la experiencia e iniciativas del Pacto Cerámico en una mesa redonda cuya temática fue “Pactos por el empleo e innovación territorial”.

La jornada, patrocinada por Labora y organizada por la Universidad de Alicante, la Universitat Jaume I de Castelló y la Universitat de València, ha reunido a los Pactos-Acuerdos por el Empleo de la Comunitat Valenciana para la reflexión en torno al significado y balance del programa Avalem Territori-GVA en los escenarios territoriales, así como la evolución futura de los Pactos para las siguientes anualidades.



.....
Felicidades a la ESCAL por sus 18 años de historia



El pasado 10 de octubre acudimos como invitados al acto de inauguración del curso académico 2023-24 del Título Superior en Cerámica de la ESCAL. Un honor participar en el evento en el que se daba inicio a un nuevo curso del único título superior a nivel europeo relacionado únicamente con la cerámica, desde el punto de vista artístico y técnico. El acto fue inaugurado por el director de la ESCAL, Isaac Nebot, la directora de la ISEA-CV, Francisca Blanch, el Diputado de promoción cerámica, Vicente Pallarés, y el alcalde de l'Alcora y presidente del Pacto Cerámico, Samuel Falomir.

EL EQUIPO HUMANO DEL PACTO CERÁMICO PARTICIPA EN UN CURSO SOBRE EL MERCADO LABORAL Y POLÍTICAS ACTIVAS DE EMPLEO IMPARTIDO POR LA UNIVERSITAT DE VALÈNCIA

El personal del Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos y su Área de Influencia de la Provincia de Castellón ha asistido durante el mes de septiembre a una formación telemática sobre el mercado laboral y políticas activas de empleo a escala local organizado por el Servei de Formació Permanent i Innovació Educativa de la Universitat de València.

El curso, que empezó el 5 de septiembre y finalizó el pasado 5 de octubre, se ha dirigido a técnicos/as en gestión de empleo local que formen parte de los Pactos de Empleo del programa de Avalem Territori de Labora-GVA de la Comunitat Valenciana, como es el caso del Pacto Cerámico. Gracias a las sesiones, el personal del Consorcio se ha formado en aspectos tan relevantes para

los servicios que presta como los criterios de evaluación de proyectos territoriales, el tratamiento y manejo de información estadística aplicado al mercado laboral, la búsqueda de subvenciones, el emprendimiento, la difusión de sus acciones o la aplicación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) a escala local.

Este curso, que muestra el interés del equipo humano del Pacto Cerámico por mejorar sus capacidades y ofrecer el mejor servicio a la población de los municipios consorciados en él, se ha realizado en colaboración con el Servicio Público de Empleo y Formación de la Comunitat Valenciana Labora, la Universitat de València, la Universitat Jaume I y la Universidad de Alicante.

TRAMITACIÓN DE AYUDAS AL ALQUILER DE VIVIENDA



AYUDA ALQUILER VIVIENDA 2023

- **Facilitar el acceso a una vivienda o habitación en régimen de alquiler**
- **Todas las personas físicas con contrato de alquiler que cumplan el límite de precio de arrendamiento y condiciones de ingresos determinados, entre otros requisitos**

Las empresas y emprendedores necesitan de recursos para asegurar su funcionamiento. Desde el servicio de asesoramiento a empresas, correspondiente al área “Desarrolla-T Emprende” del proyecto “Desarrolla-T”, el equipo del Pacto Cerámico se encuentra en plena campaña de promoción y acompañamiento a la hora de tramitar ayuda al alquiler de vivienda 2023. Una subvención que se dirige a personas mayores de edad que tengan un contrato de alquiler de una vivienda entera o habitación que sean su residencia habitual y permanente.

Entre los requisitos a cumplir, un límite de precio

de arrendamiento y unas condiciones de ingresos determinados, además de no ser propietario de una vivienda en España. El objetivo de esta ayuda es facilitar el disfrute, acceso y la permanencia en una vivienda o habitación en régimen de alquiler a sectores de población con escasos medios económicos, mediante el otorgamiento de ayudas directas a los inquilinos.

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el 20 de noviembre de 2023. En caso de necesitar asesoramiento gratuito, pueden contactar en creacionempresas@pacteceramic.es o llamando al 647 948 588.

Primera teniente de Alcalde del Ayuntamiento de les Alqueries
Concejala de Economía, Hacienda, Cultura y Medio Ambiente

MARÍA JOSÉ CAPELLA

¿Qué importancia tiene que municipios de un mismo territorio se unan bajo un organismo como el Pacto Cerámico para impulsar el desarrollo económico y social de la zona?

Para municipios como el nuestro, la unión con otros es muy importante. De esta forma nuestros vecinos pueden beneficiarse de servicios que presta el Pacto Cerámico que requieren de una gestión conjunta y que solos no podríamos asumir y ofrecer por coste. Movilizar y unificar los recursos disponibles para mejorar la calidad de nuestros vecinos es uno de los objetivos prioritarios.

De todos los servicios que ofrece el Pacto Cerámico, ¿cuál creen que es actualmente el que más puede beneficiar a la población de les Alqueries?

En la actualidad el servicio de orientación laboral que se esta prestando en el municipio podría decirse que es el punto fuerte ya que esta recibiendo un gran numero de vecinos interesados. Este servicio de orientación, es de gran ayuda para personas desempleadas y siendo este Pacto especialista en Cerámica, la

reubicación en este sector de los desempleados del municipio en empresas próximas a la localidad hace que sea de gran atractivo para ellos.

¿Qué otros servicios e iniciativas podría realizar el Pacto Cerámico en su municipio para aumentar sus esfuerzos en materia de orientación e inserción laboral, formación en herramientas digitales y/o sector cerámico o promoción de ayudas y asesoramiento a emprendedores y empresas?

Seria de gran ayuda para nuestros vecinos complementar el servicio de orientación laboral con la ayuda en la tramitación de las solicitudes de prestación y citas relacionadas con el Sepe. Si habilitamos el servicio y asignamos un día semanal los vecinos del municipio no tendrían que desplazarse a otra localidad para realizar estos tramites.

En referencia al servicio de asesoramiento a empresas creemos que deberíamos darle mas visibilidad, ya que muchas empresas desconocen el servicio.



Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos



[pacteceramic](#)



www.pacteceramic.es



informacion@pacteceramic.es



Cosadedos Comunicación
uno@cosadedos.net